

14.11.2007

Schüler diskutierten in Berlin mit Gudrun Kopp



Blomberg. Engagiert und überaus gut vorbereitet präsentierte sich kürzlich die Klasse 10 a des Hermann-Vöchting-Gymnasiums Blomberg während einer Gesprächsrunde mit der lippischen FDP-Bundestagsabgeordneten Gudrun Kopp im Berliner Reichstag. Begleitet von Klassenlehrerin Marion Franke und Politiklehrer Rolf Eickmeier war die Gruppe zu einer "politischen" Klassenfahrt nach Berlin aufgebrochen. Im Rahmen eines Unterrichtsprojekts hatten die Schüler vorab einen umfangreichen Fragenkatalog erstellt. Zwei Schülerinnen moderierten die Diskussion - eine Aufgabe, die nach Angaben der Schule beide souverän meisterten. Von besonderem Interesse waren der politische Alltag der Abgeordneten, die aktuelle Wirtschaftspolitik und das NPD-Verbot. Die einstündige Gesprächszeit reichte bei weitem nicht aus, um alle vorbereiteten Fragen zu beantworten. Deshalb versprach Gudrun Kopp den Schülern, den noch offenen Fragenkatalog schriftlich zu beantworten. Im Anschluss genossen die Gymnasiasten einen Blick über die Dächer von Berlin. Foto: Privat

